

Untuk ke-11 Kalinya, Pemkab Kuansing Raih WTP

REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID

May 22, 2022 - 08:39



Kepala BPK Perwakilan Riau, Widhi Widayat menyerahkan penghargaan opini WTP kepada Plt Bupati Drs Suhardiman Amby

Kuansing, Riau - Untuk ke-11 kalinya, Pemkab Kuansing meraih predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), untuk Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2021.

Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Riau Widhi Widayat, memberikan apresiasi yang tinggi terhadap capaian opini WTP, yang diterima oleh Pemda Kuansing. Predikat ini diterima langsung Plt Bupati Suhardiman Amby di kantor BPK RI Perwakilan Riau, Jumat (20/5/22).

Plt Bupati Suhardiman Amby sangat menyambut baik atas raih opini WTP, yang kembali diraih oleh Pemda Kuansing. " Kami berikan apresiasi kepada seluruh pegawai di Lingkungan Pemkab Kuansing, yang selama ini mendukung dan menjalankan semua kebijakannya dengan baik," ungkap Plt. Bupati usai menerima penghargaan opini WTP di kantor BPK RI Perwakilan Riau, Jumat (20/5/22).

Dirinya sangat optimis Kabupaten Kuansing kembali meraih WTP untuk LKPD tahun 2021. Oleh karena itu terkait dokumen kelengkapan laporan keuangan ini, dirinya memberikan peringatan keras kepada OPD-OPD yang belum lengkap segera dilengkapi. " Secara historis, Kuansing pernah menerima opini WTP secara berturut-turut," katanya.

Opini atas laporan keuangan merupakan cerminan atas tata kelola yang dilakukan. Oleh karena itu, kami akan terus berkomitmen, pengelolaan keuangan daerah harus dilakukan secara transparan dan akuntabel, sesuai dengan peraturan perundang undangan yang berlaku," sebutnya.

" Kami mengucapkan terimakasih kepada Kepala BPK RI Perwakilan Riau beserta jajarannya, khususnya kepada tim yang ditugaskan ke Kuantan Singingi, yang telah memberikan informasi, masukan dan saran untuk perbaikan, baik yang disampaikan secara langsung kepada kami maupun yang disampaikan kepada Kepala Dinas, PPK, PPTK, Bendahara dan pelaksana kegiatan lainnya," imbuhnya.

Dengan segenap kemampuan yang ada, usaha untuk menciptakan pengelolaan keuangan daerah yang baik sudah kami lakukan dengan optimal, tentunya tidak terlepas dari bimbingan yang dilakukan oleh BPK RI Perwakilan Riau beserta segenap jajarannya," tuturnya.

Turut hadir mendampingi Plt Bupati, Sekda Dedy Sambudi, Waka II DPRD Juprisal, Kepala Bappeda Kuansing, Plt Kaban BPKAD Kuansing, Kepala Inspektorat, Kabag Umum, Kabag Keuangan, Kabag Pembangunan, dan Sekretaris BPKAD. (Replizar)***